

Schulstart am Bauernhof – für einen starken Teamgeist in der Klasse

Schule am Bauernhof ist lernen, erfahren und begreifen

Der Beginn des neuen Schuljahres bietet eine wunderbare Gelegenheit, mit der Klasse einen Bauernhof zu besuchen. Auf dem Bauernhof kann viel Wissenswertes über Landwirtschaft, Natur und Umwelt gelernt und erlebt werden. Besonders in neuen Klassen kann durch das gemeinsame Erleben und praktische Lernen der Gruppenzusammenhalt gestärkt werden.

Suchen Sie sich doch gleich einen Bauernhof in Ihrer Nähe und vereinbaren Sie einen Besuch bei Schule am Bauernhof.

Alle Hofs und ihre Angebote finden Sie unter: [Schule am Bauernhof | lernen, erfahren und begreifen](#)